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Ihre Anfrage möchte ich wie folgt beantworten. 
 

1. Aus welchem Grund wurde dieser Beschluss,  welcher ohne 

Gegenstimme vom Stadtrat gefasst wurde, bisher nicht umgesetzt und 

weshalb wurde der Stadtrat hierüber nicht informiert? 

 

Der Haushalt 2021 galt mit Veröffentlichung im Amtsblatt am 01.10.2021 als 

genehmigt. Aufgrund der späten Genehmigung und der notwendigen Prüfung 

des Standortes konnten die Haushaltsmittel im Jahr 2021 nicht verausgabt 

werden. Des Weiteren kam es aufgrund der langen Lieferzeiten zu 

Verzögerungen. Daher wurden die Haushaltsmittel als Haushaltausgaberest 

in das Haushaltsjahr 2022 übertragen und mit Datum 23.05.2022 erfolgte die 

entsprechende Bestätigung.  

 

2. Bis wann ist mit der Umsetzung zu rechnen und mit welchen 

finanziellen Mitteln?  

 

Der Bereich Auenstraße/Adalbertstraße wurde im Rahmen der Planungen zum 

BUGA-Standort "Nördliche Geraaue" neu strukturiert und aufgewertet. Hierfür 

gab es 2015/2016 einen Planungswettbewerb, dessen Inhalte in den 

darauffolgenden Jahren mit dem Planungsbüro Geskes+Hack weiter 

modifiziert und in den regelmäßigen Ämterrunden abgestimmt wurde. In der 

gesamten Geraaue wurde eine Vielzahl an Sport- und Bewegungsangeboten 

geschaffen, ebenso Liegewiesen und Relaxangebote. Auch wenn es sich um 

eine Fläche von 56ha auf knapp 5km Länge handelt und das Platzangebot 

grenzenlos scheint, sollte das Angebot nicht zu einer Überfrachtung der 

Parkanlagen und der landschaftlichen Aue führen. 

 

 

 

 

Der Oberbürgermeister 
 

La ndeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 
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Sehr geehrter Herr Stassny, 
 
 
 

 
  

Erfurt,  
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Auf der Gabelung Auenstraße/Adalbertstraße ist eine befestigte Platzfläche entstanden, die als 

Verkehrsfläche mit Aufenthaltsmöglichkeiten gilt. Hier kann aufgrund der Nähe zum 

öffentlichen Straßenraum keine Tischtennisplatte aufgestellt werden. Eine zusätzliche 

Tischtennisplatte wird auf den sogenannten "Geraaue-Terrassen" in der Nähe des Wasserspiels 

Berliner Straße aufgestellt. Die Tischtennisplatte ist am Lager des GFA vorrätig. Die 

Plattenfläche wird aus Gründen der Gewährleistung an einen der beiden Baubetriebe dieses 

Bereiches (M4), EUROVIA oder ZiWo erteilt. Die Aufstellung ist bis zum Herbst dieses Jahres 

geplant. 

 

3. Für was wurden die zur Verfügung gestellten 10.000 EUR im Jahr 2021 verwendet?  

 
Die Haushaltsmittel in Höhe von 10.000 EUR wurden als Haushaltsausgaberest in das 
Haushaltsjahr 2022 übertragen. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
A. Bausewein 
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